



## **PRESIDENTE DE CHILE**

# **Piñera asiste a la presentación de la fundación que patrocina la Usal**

**T. D. S.**

El presidente de Chile, Sebastián Piñera, participará hoy en la presentación pública en Madrid de la Fundación Chile-España, de la que será patrono fundador la Universidad de Salamanca y que servirá para "elevar a nivel de Estado" las relaciones existentes entre los dos países. Así lo indicó el embajador chileno en España, Sergio Romero, quien valoró la gestación de este nuevo organismo con el fin de promover los lazos en todos los ámbitos entre ambas naciones.